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まちかど HOT ★ニュース いま街角で一番輝いてい
る話題をお送りください。

　4 月 25 日、アスティアかさい 2 階の『アスも』が開業 3
周年を迎えました。『アスも』は全天候型室内遊戯施設とし
て遊べるだけでなく、季節によってさまざまなイベントを開
催し、市内外から延べ 13 万 3 千人の親子が来場しています。
当日来場した親子は「平日も休日も利用しています。室内で
安心して遊べる施設です」と話しました。

3周年を祝って　『アスも』

　5 月 3 日、ボランティア駅長の福
ふ く だ

田慶
よしひさ

久さんが企画した、
沿線の四季の風景写真展や発券体験のイベントが北条鉄道の
田原駅で開催されました。福田さんらが撮影した写真 10 点
が駅ホームに展示され、車内乗車券風メモ帳にパンチ穴を開
ける発券体験が行われました。参加者は「昔を思い出し、懐
かしい気持ちになりました」と話しました。

駅員になりきって挑戦　北条鉄道田原駅

　5 月 3 日から 5 日にわたり、県立フラワーセンターの芝
生広場で吹奏楽のコンサートが開催されました。3 日に市内
4 中学校の吹奏楽部、4 日に北条高校と播磨農業高校の吹奏
楽部、5 日に加西市吹奏楽団が出演しました。晴天に恵まれ
る中、豊かな音色が会場に響き渡り、訪れた観客は足を止め、
演奏に聞き入りました。

吹奏楽部演奏会　市内中高生など

　4 月 7 日、神戸地方法務局社支局で、3 月末に退任された
村
む ら か み な り こ

上成子さんへ法務局長から感謝状が、新たに就任される
志
し か た な る み

方成美さんへ法務大臣から委嘱状が伝達されました。人権
擁護委員は、地域の方から人権相談を受け問題解決のお手伝
いや、小学生を対象にミニ人権教室を開催するなど「人権」
についての啓発活動を行っています。

人権擁護委員に感謝状・委嘱状を伝達

　4 月 27 日、加西市スポーツ協会主催の第 48 回町親善ソ
フトボール大会がアラジンスタジアムなど市内 4 会場で開
催されました。1 部から 14 チーム、2 部から 6 チーム、合
計 20 チーム約 300 人が参加し、熱戦を繰り広げました。
■ 1 部　優勝／横尾　2 位／吸谷　3 位／古坂 1 丁目、中野
■ 2 部　優勝／曽根自治区　2 位／古坂　3 位／宮前

ソフトボール大会　横尾チームが 2連覇

▲スタッフからプレゼントを受け取る子ども

▲地域の交流と熱戦を繰り広げた（アラジンスタジアム）
※横尾と吸谷は市代表として秋に開催される北播大会に出場します

▲志方さん（左）と村上さん

▲泉中学校吹奏楽部の生徒たち
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　4 月 25 日、交通安全教室に日吉小児童 80 人が参加し、
自転車の乗り方やバスの乗り降り体験に取り組みました。加
西警察署交通課交通総務係長　萩野敏久さんは、「我流の乗
り方ではなく正しい乗車方法を知ったうえで、ルールをしっ
かり守り、事故のないように努めてほしい」と話されました。
児童たちは真剣に学んでいました。

ルールを守って安全運転　日吉小

▲前後の安全を確認し、発進しようとする児童

▲初めての給食を前に手を合わせる児童たち

　大阪・関西万博へ校外学習へ行く九会小 5・6 年生 71 人
が SDGs に関する学習を、5 月 16 日に行いました。この授業
は、平田運輸㈱と日本山村硝子㈱の協力により実現したもので
す。児童はクイズなどに参加し、ペットボトルキャップのリサ
イクルについて理解を深めました。6 年生の田

た い
井煌

こうしろう
志郎さんは、

「キャップがキャップに再生されることに驚いた」と話しました。

キャップの水平リサイクル学ぶ　九会小

▲ペットボトルキャップの二重構造について学ぶ児童たち

▲駅員の衣装をそれぞれ身にまとい、発券体験を行う参加者ら

　4 月 17 日、たかはし農園（常吉町）で泉小 3 年生 24 人
がトマト農家の見学を行いました。農家の高橋順一さんは、

「野菜の中ではトマトを育てるのが一番難しいのでやりがい
がある」と語られました。自分の手で収穫したトマトを食べ
た子どもたちは「甘い！おいしい！」と感動していました。
今後、学校でのトマト栽培学習へ生かしていきます。

甘くて真っ赤なトマトに夢中　泉小

▲高橋さんから収穫のコツを教えてもらう児童たち

　5 月 10 日、11 日にアスティアかさいの 3 階交流プラザ
で、北部公民館登録グループ「木彫り教室」が 50 年記念作
品展を開催しました。初代講師藤原輝二先生の遺作も含む約
150 点の木彫り作品が展示され、約 170 人が来場しました。
代表の松

まつもと
本壽

としひろ
泰さんは「50 年の歩みと木彫りの楽しさを伝

えたい」と話されました。

50年の歩みを刻む　木彫り作品展

▲展示品を鑑賞する来場者

初めての給食「いただきます」　北条小

　4 月 17 日、北条小学校で１年生の学校給食がスタートし
ました。56 人が、給食当番の役割などを教わり、初めての
配膳。先生から「ご飯やおかずが多いと思ったら、先に減ら
せるよ」などと説明を受けた後、「いただきます」と声を合
わせて食べ始めました。献立は、はるさめのピリ辛炒めや肉
団子スープなどで、「おいしい！」と笑顔が溢れました。


